
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 松浪健一郎 １
町長
担当課長

45分

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

２ 町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２ 日坂和久 １
町長
担当課長

1時間

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

３ 町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

質問事項・質問の要旨

町内の水道管の耐震について

町の水道管の耐震計画と、進捗状況は

旧管と新管の違いは

県水が来る県側の水道管は耐震になってい
るのか
地震等で停電した時、断水する事はないの
か
耐震工事完了後に、スタンドパイプの設置
が出来ると思うが、計画を伺う
水道条例にスタンドパイプの設置、使用
許可の項目が見当たらないが、使用するに
あたって問題はないのか

ニュータウンに、13の新しい自治組織が出来たわ
けだが、自主防災計画について

町が考える自主防災計画の概要を伺う

スタンドパイプや、街頭消火器を設置し
て、自主防災組織の強化を提案する。町に
具体的なビジョンがあるのか伺う
消防団との連携は

今後の防災訓練は

各家庭での、火災報知器、粉末消火器の設
置状況は

あんずの里づくり構想について

町内であんずを栽培する動機は何だったの
か
あんずを活用してどのようなまちづくりに
繋げていくのか
既に大豆を農産物の特産品としているが、
今後は大豆とあんずのどちらを主要特産品
としていくのか
全町公園化・遊休地活用構想では、あんず
の里をどのような位置づけにする考えか
長野県千曲市では、あんず生産者と商工会
議所が連携し、あんずを活用し観光事業・
商業等の活性化推進に結びつけているが、
鳩山町も商工会と連携する考えはあるのか

人口減少の歯止め対策について

人口減少による町へのマイナスの影響はど
ういったところに現れているか
人口の減少率・減少数は推定できていたの
か
人口減少の歯止め策は考えたのか

将来、鳩山町が人口増に転じるにはどうし
たらよいか

町内のつつじ祭、納涼夏まつり、はとやま祭につ
いて

開催にかかる費用総額はいくらか

開催時の賑わいを通年で活力あるまちづく
りに繋げられているのか
来年度以降の納涼夏まつりの形態はどうす
るのか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３ 大賀広史 １
1時間10分

(1)
① 小中学校における不登校の現状(過去５

年程の人数の推移を伺う)と対策は
② SNSによるいじめの把握と、対応は

③ SNSを活用した匿名相談アプリの導入を
提案する

２

(1)

(2)

(3)

３
町長
担当課長

(1)

① 13もの町内会がスタートしたのか

② 連合会とは

４
町長
担当課長

(1)

① なぜ物件登録が進まないのか、今後の考
えは

(2)

４ 石井　徹 １
町長
担当課長

1時間

(1)

① デマンドタクシーの夜間、休日の運行に
ついて

② デマンドタクシーの町外への対応につい
て

③ デマンドタクシーの利用料金について

(2)

① 東松山市民活動センターを利用の際に助
成

② 隣接する市町の民間施設を利用の際に補
助

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

３

教育行政
町長
教育長
担当課長いじめと不登校について

公共施設の活用及び見直しについて
町長
教育長
担当課長総合福祉センターの現状と今後についての

考えは
３億円以上の費用をかけて改修工事をして
いる多世代活動交流センターはどのような
施設になるのか
学校施設や公園等も適正規模へ向けた調
査・点検が必要ではないか

自治協力団体の要綱改正

ニュータウン地区の町内会立上げの進捗

空き家対策

移住推進センター(空き家バンク事業)

空き家等実態調査報告書はどのように活用
しているか

住民サービスの向上として

高齢者、交通弱者への対策を伺う

隣接する他市町の入浴施設の利用について
伺う

北部地域活性化事業の中から

町道１号線の工事の進捗状況について伺う

今後は、当初の計画通りの実施か伺う

現在までの総費用、また今後に見込まれる
総費用、並びにその資金調達について伺う

埼玉県の考える西部地域未来産業集積構想
町長
副町長
担当課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

５ 森　利夫 １
1時間

(1)

① 食育推進の基本的考え方と事業内容につ
いて伺う

② 食育の指導及び推進にあたる担当栄養士
と、学校の食育主任はどのような役割を
担っているのか伺う

③ 新たに研修会議室が設けられているが、
その設置目的を伺う

④ 研修会議室は食育推進のために、どのよ
うに活用されているのか伺う

(2)

① 全国学校給食甲子園の開始年と今年で何
回目なのか。さらに主催者、後援者、開
催の目的、及び応募資格について伺う

② 平成26年度から平成29年度までの、各年
度の応募施設総数及び埼玉県内の応募施
設名とその成績を伺う

③ 新しい給食センターが稼働して、１年が
経過した。日本一の給食を決める「全国
学校給食甲子園」に応募すると言う答弁
を聞いた。そこで、来年度（平成31年
度）応募する考えはあるか伺う

(3)

① 町立鳩山幼稚園における昼食の現状につ
いて伺う

② 平成30年度の給食提供数と、本年度・３
年後・５年後の見込み園児数と小中学校
生の見込み人数について伺う

③ 給食センターの一日当たりの、調理能力
食数を伺う

④ 近隣市町村及び県内の公立幼稚園で、給
食センターから昼食を配食している幼稚
園があれば、その数を伺う

⑤ 町立鳩山幼稚園児に昼食を配食すること
について、考えを伺う

(4)

① アレルギー室を作った目的について伺う

② 食物アレルギーを持つ児童への、給食の
取り組みについて伺う

③ アレルギー室の建設費、調理設備名及び
設備費の金額を伺う

④ アレルギー室の建設や設備に対する、補
助金額について伺う

(5)

① 新給食センターが開設されてからの１年
間と、旧給食センターでの、最後の１年
間のランニングコストを伺う

町長
副町長
担当課長

鳩山町はこの構想にどんな展開が期待でき
るか伺う
企業誘致が中心の構想だが、大豆戸、熊井
の町有地への大きな企業誘致は検討できな
いか改めて伺う

給食センターについて
町長
副町長
教育長
担当課長

食育の推進に関して

全国学校給食甲子園に関して

町立鳩山幼稚園への給食について

学校給食センターのアレルギー室について

ランニングコストについて
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

① 農産物直売所の土地取得時期から建設工
事が完成するまでの工程を伺う

② 町道495号線の拡幅改修工事はいつ頃始
めて、完成予定はいつか伺う

③ 新しい集落センターが完成するまでの工
程と、工期を伺う

④ 現存する上熊井集落センター解体工事の
工程を伺う

３

(1)

(2)

(3)

６ 関根清隆 １
1時間

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

２

(1)

(2)

７ 小川唯一 １
1時間30分

(1)

① 自主防災組織

② 職員減少とマンパワー

③ 移住者増加と町の安全対策

２

(1)

① 今後の町の農業

北部開発について
町長
副町長
担当課長上熊井地域における公共施設建設事業等に

関して

農業委員と、農地利用最適化推進委員等について
町長
副町長
担当課長
農業委員
会事務局
長

各委員はどのような過程で決めているのか
伺う
各委員の報酬は、どのように決めるのか伺
う
各委員の仕事の内容を具体的に伺う

鳩山町観光農園化構想の提案
町長
副町長
担当課長農産物ミックスでの特産品戦略について伺

う
鳩山町の強み弱みを伺う、また、それを踏
まえ特産物と農業政策について伺う
あんずの栽培生産者数は何軒か、収穫量は
幾らか、また、あんずの労働生産性（投入
労働力に対する収益）について伺う
あんず栽培の難易度、病虫害に対する強さ
など、自然環境適応性について伺う
あんずに投入した町の費用はいかがか、ま
た、あんずと同様にブルーベリーなどに同
等の予算を付けることは可能か
ブルーベリー、イチゴ、梨の評価を伺う

観光農園の構想について、考えを伺う

町と生産者で専門委員会を設立し、観光農
園化構想を推進できないか

町役場・公共施設の節電対策
町長
副町長
担当課長照明をLEDに換えるコストと年間電気消費

量の削減との兼ね合いとなるが、どのよう
に考えているか、また、照明のLED化の進
行状況を伺う
その他、節電への取り組みについて伺う

災害と防災
町長
副町長
担当課長災害と防災

農業行政
町長
副町長
担当課長農業行政
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② 「農商工」連携の特産品

③ 鳥獣被害について
④ 農福連携について

３

(1)

① なぜ人口増が見込めないのか

② 人口増加している自治体との相違は

８ 石井計次 １
町長
担当課長

1時間10分

(1)

(2)

① 現在の仮橋に添架されている水道管の工
事費の負担者はどこか

② その費用はいくらか

③ 平成35年度完了予定の付替えに伴う新重
郎橋（仮称）への添架についての負担者
はどこか

④ 覚書の変更協議が必要と考えるがいかが
か

２

(1)

① 判明した空き家211件について今後どう
対処する考えか

(2)

① 都市計画上どのような位置づけか
② 特定空き家の判定審査を受ける考えはな

いか伺う
③ 町は取得、賃借等利活用の考えはないか

伺う

３

(1)

① 町の防犯カメラの設置台数とその費用は
いくらか

② 町内コンビニエンスストアなど屋外向け
の設置数はどのようか

③ 今後、町は増設する計画はあるか伺う

４
町長
担当課長

(1)

① 本町の状況と今後の傾向はどのようか

② 法務省の土地マイナンバーの導入につい
ての情報提供はある（あった）のか伺う

９ 中山明美 １
町長
担当課長

40分

(1)

(2)

(3)

(4)

魅力ある町づくり
町長
副町長
担当課長魅力ある町づくり

県道岩殿岩井線、付替え工事について

進捗状況を伺う

平成13年発生の重郎橋崩落について

空き家対策について
町長
副町長
担当課長対策計画の策定状況を伺う

役場庁舎に近接する空き家について伺う

防犯、交通安全対策について
町長
教育長
担当課長防犯カメラの設置について伺う

税源対策について

所有者不明土地問題について

医療・介護の連携について

医療介護総合確保推進法の趣旨・意義は

「医療と介護の連携」の仕組みは

在宅医療時、鳩山町まで来て、訪問診療を
行う医師は何人いるのか
課題は何か
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

(2)

(3)

(4)

10 野田小百合 １
町長
担当課長

1時間10分

(1)

① 鳩山の自然環境についてどう認識してい
るか

② 自然を活かしたまちづくりをどのように
考えているか

③ 全町公園化構想の進捗状況および今後の
すすめ方

④ この将来像をめざすにあたって、全町的
な自然の現状調査が必要ではないか

(2)

① 現状認識はどのようか
② これまでに土地利用構想転換の具体的な

検討は行ったのか
③ 一部が土地利用構想転換地域となってい

るが、グリーンエリアに戻すべきではな
いか

(3)

① 作成した目的は何か
② 今後、どのように活用していくのか
③ 住民と共に検討し、具体化を諮るべきで

はないか

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

11 根岸富一郎 １
町長
担当課長

1時間30分

(1)

地域未来投資促進法に基づく開発について
町長
担当課長

どのように取り組んできたか

企業を誘致する場合の条件はどんなものが
あるか
JAXAや東京電機大学等と連携して企業誘致
ができないか
今後、本計画に対する町への効果等を伺う

「安心の里山に魅力が育っていくまち」について

「安心の里山に魅力が育っていくまち」を
すすめる基本的な考え方を町長に伺う

熊井の森について

回遊型観光プログラムについて

太陽光発電について

太陽光発電施設の設置に関する要綱を整備
した理由及び目的
要綱別表にオオタカについて記載されてい
ることの意味
鳩山町におけるパネル設置総面積及び設置
面積割合の近隣自治体との比較
大豆戸（鳩山聖地霊園となり）の設置工事
計画の進捗状況
当該地域は、要綱別表にある「設置するの
に適当でない区域」に該当するが、町とし
てはどのように考えるのか

成人検診申し込み方法の変更について

変更した理由と申し込み方法の概要は

受診状況はどのようか

変更したことによる効果はどのようか

健康事業の推進を

高齢者の食事のコントロールと適切な運動
の状況は、どのようにしているか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 町の指導はどのようにしているか
② 指導を受けている割合はどうか

(2)

① 補聴器の使い方などの指導はどうしてい
るか

② 補聴器を使わずに、磁気ループ、赤外
線、FM方式で、集団的に聞こえるシステ
ムを知っているか

③ 補聴器を使わずに、②によって、閉じこ
もり、寝たきり、認知症など改善した事
例があることを知っているか

④ 町の健康診断に取り入れて、難聴の早期
発見、早期対応をしたらよいのではない
か

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

12 小峰文夫 １
町長
担当課長

40分

(1)
① 防災無線設置から何年経過しているか

② 防災無線設置後音声点検をしているか

③ 防災無線が聞こえないという苦情はきて
いないか

２

(1)

① 薬糧開発（オーガニックハウス）跡地に
企業がくる動きを町は把握しているか

② 今宿仮宿地区に企業が決まったら町はど
のように指導をしていくのか

総務省や文科省の担当者は、「エアコン電
気代の交付税増額を検討」したいと言って
いるが

老人性難聴者の健康指導等をどのようにし
ているか

あんず栽培への提案

土壌の改善で、天地返しをしたが、水はけ
はよくなっているか

防災無線について

防災無線定期点検について

企業誘致について
町長
担当課長

今宿仮宿地区の企業誘致について

視察した千曲市の森地域では、あんずの幹
を太くする方法で、水を制限する「黒ビ
ニール」を使用していたが、どう考えるか
老木の太い幹を切り、売れ筋の若木を接ぎ
木していたが、どのように考えるか

体育館にエアコン、シャワーの設置を
町長
教育長
担当課長児童・生徒、教員の清潔さを保持する必要

があること、異常気象で室内の気温が上が
り、熱中症などが心配されること、避難場
所の生活環境の整備になると考えられるの
で、整備した方が良いのではないか
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